



**Beschlussvorschlag/Empfehlung:**

Der Haupt- und Finanzausschuss nimmt die Informationen zur demographischen Entwicklung des Personalbestandes, zur Personalbedarfsplanung und zur Personalentwicklung zur Kenntnis.

**Begründung:**

Im Rahmen der Stellenplanberatungen wurden im vergangenen Jahr seitens der Fraktionen verschiedene Fragestellungen zur demographischen Entwicklung der Beschäftigten bzw. zur Personalbedarfsplanung der Stadtverwaltung gestellt. (siehe auch Fraktionsanträge der SPD vom 7. November 2018 bzw. BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN und CDU vom 15. Januar 2019)

Aufgrund der bevorstehenden Stellenplanberatungen sollen in der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses in einem Vortrag Informationen zu den nachstehenden Themenbereichen gegeben werden:

- Demographische Daten zur Altersstruktur der Beschäftigten
- Faktoren die sich auf die Personalbedarfsplanung auswirken
- Instrumente der Personalentwicklung

dargestellt.